

KEBIJAKAN PRIVASI

Kebijakan Privasi ini adalah komitmen nyata dari kami PT. Mega Capital Sekuritas. Dalam melindungi setiap data atau informasi pribadi Pengguna yang kami kumpulkan Ketika masuk ke situs web kami. Kebijakan Privasi mengatur tata cara di mana kami mengumpulkan, menggunakan, mengungkapkan, menyimpan memproses, dan mengelola informasi pribadi.

Dengan mengunjungi atau menggunakan situs web kami di www.megasekuritas.id, www.megaonlinetrading.id dan www.investasiku.id berlangganan layanan atau membuat dan menandatangani suatu perjanjian dengan kami, Pengguna di anggap telah membaca, dan menyetujui pengumpulan, penggunaan, pengungkapan, penyimpanan, pemrosesan, dan penanganan informasi pribadi pengguna sesuai dengan Kebijakan Privasi ini.

Kebijakan Privasi (beserta Ketentuan-ketentuan penggunaan kami, kebijakan cookies kami, dan setiap dokumen lain yang dimaksud dalam kebijakan privasi ini) dirancang untuk membantu pengguna mengerti bagaimana kami mengumpulkan, menggunakan, mengungkapkandan/atau mengolah data pribadi yang pengguna telah berikan kepada kami, serta membantu pengguna dalam mengambil keputusan yang diberitahukan sebelum memberikan data pribadi pengguna kepada kami. Bacalah hal-hal berikut ini dengan teliti untuk memahami penggunaan dan kebiasaan kami sehubungan dengan data pribadi pengguna dan bagaimana kami akan memperlakukannya.

INFORMASI PRIBADI YANG KAMI KUMPULKAN

Kami dapat mengumpulkan informasi pribadi pengguna, termasuk dan tidak terbatas pada nama sesuai KTP, Alamat Tempat Tinggal, Tempat dan Tanggal Lahir, Jenis Kelamin, Status Pernikahan, Kewarganegaraan, Latar Belakang, Nomor Kontak, Alamat Email, ID Akun Jejaring social, Informasi

usaha/pekerjaan, penghasilan, Swa Foto, Foto Kartu Tanda Penduduk dan Foto Nomor Pokok Wajib Pajak (NPWP).

Informasi yang pengguna berikan adalah yang sebenar-benarnya dan buka informasi palsu. Jika ada perubahan mengenai data diri pengguna maka harus dengan segera menginformasikan kepada kami. Atas alasan keamanan kami berhak untuk meminta dokumentasi guna kebutuhan verifikasi perubahan informasi yang pengguna berikan.

Dalam mengelola Data Pribadi, kami tunduk pada ketentuan peraturan perundang-undangan yang berlaku di Indonesia, termasuk namun tidak terbatas pada Undang-Undang Nomor 11 Tahun 2008 sebagaimana telah diubah dengan Undang-Undang Nomor 19 Tahun 2016 tentang informasi dan Transaksi Elektronik beserta peraturan pelaksanaannya dan peraturan perundang-undangan terkait lainnya, antara lain Peraturan Pemerintah Nomor 71 Tahun 2019 tentang penyelenggara Sistem dan Transaksi Elektronik dan Peraturan Menteri Komunikasi dan Informatika Nomor 20 Tahun 2016 tentang Perlindungan Data Pribadi dalam Sistem Elektronik.

Kami tidak memperdagangkan Data Pribadi yang telah kami peroleh melalui aktivitas selain untuk keperluan sebagaimana dimaksud dalam penjelasan mengenai “Penggunaan Data Pribadi” di bawah ini.

Pengguna dengan ini setuju bahwa kegagalan Pengguna untuk memberikan Data Pribadi yang benar dan akurat akan menjadi tanggung jawab Pengguna atas segala kerugian yang timbul, termasuk atas kerugian kami dan pihak ketiga lainnya. Selain itu, kami berwenang untuk menutup akses Pengguna pada Layanan Kami jika terjadi kelalaian dari Pengguna sehubungan dengan kegagalan Pengguna untuk memberikan Data Pribadi yang benar dan akurat .

PENGUNAAN DATA PRIBADI

Pengguna dengan ini setuju bahwa Data Pribadi akan kami olah dalam rangka:

1. Memberikan akses bagi Pengguna ke Layanan Kami dan memastikan bahwa Konten dan Layanan ditampilkan dengan cara yang paling efektif untuk Pengguna
2. Memberikan informasi kepada Pengguna terkait Konten Situs, Brand, Layanan dan Layanan Interaktif yang pengguna minta dari kami
3. Untuk memproses keanggotaan Pengguna;
4. Melaksanakan kewajiban kami yang timbul dari setiap perjanjian yang diadakan antara Pengguna dan Kami;
5. Membuat keputusan terkait dengan pembukaan atau kelanjutan terhadap aktifnya akun Pengguna serta pembuatan, penyediaan atau kelanjutan dari Layanan dan juga untuk menjaga akurasi Data Pribadi
6. Pengembangan Layanan Kami, termasuk namun tidak terbatas pada pemecahan masalah, analisis data, pengujian, penelitian, tujuan statistik serta survei;
7. Menyediakan informasi dan Data Pribadi yang relevan tentang Pengguna kepada pihak ketiga untuk tujuan memproses keanggotaan;
8. Memberitahu Pengguna tentang perubahan-perubahan terhadap layanan kami;
9. Memenuhi persyaratan-persyaratan hukum yang berlaku berdasarkan peraturan perundang-undangan yang berlaku;
10. Memeriksa identitas dan/atau kewenangan dari para wakil atau kuasa Pengguna yang menghubungi Kami dan untuk menanggapi permintaan, pertanyaan atau instruksi dari para kuasa yang telah diperiksa tersebut atau para pihak lain;
11. Untuk memberikan otorisasi kepada bank, badan keuangan atau pihak ketiga yang berwenang untuk mengadakan pengecekan terbatas pada status Pengguna dalam database Kami atau Layanan Kami

12. Mengelola hubungan antara PT. Mega Capital Sekuritas dengan Pengguna, termasuk menyediakan informasi kepada Pengguna tentang Layanan, sepanjang diizinkan berdasarkan peraturan perundang-undangan yang berlaku
13. Penyedia analisis dan mesin pencari yang membantu kami dalam peningkatan dan optimasi situs kami;
14. Melakukan manajemen internal untuk mengoperasikan kontrol terhadap sistem informasi dan manajemen serta melaksanakan audit internal atau mengizinkan pelaksanaan audit eksternal
15. Setiap organisasi ataupun perorangan, jika kami memiliki kewajiban untuk mengungkapkan Data Pribadi Pengguna guna mematuhi setiap kewajiban hukum, atau untuk melaksanakan dan menerapkan Syarat dan Ketentuan kami, Kebijakan Cookies kami, dan ketentuan lainnya, atau untuk melindungi hak, aset, atau keamanan dari PT. Mega Capital Sekuritas serta pihak-pihak terafiliasinya;
16. Memeriksa identitas dan/atau kewenangan dari para wakil atau kuasa Pengguna yang menghubungi kami dan untuk menanggapi permintaan, pertanyaan atau instruksi dari para kuasa yang telah diperiksa tersebut atau para pihak lain;
17. Mencegah dan mendeteksi aktivitas kejahatan dan penipuan termasuk membantu dalam setiap penyidikan kejahatan oleh otoritas yang relevan terhadap Pengguna;
18. melakukan penilaian risiko, analisis dan perencanaan statistik dan tren, termasuk melaksanakan pengolahan data, analisis statistik, kredit, risiko dan anti pencucian uang, membuat dan mengelola model penilaian kredit, melakukan pemeriksaan dan peninjauan kredit dan latar belakang lain, dan menyimpan sejarah kredit Pengguna dan kuasa Pengguna yang sah;
19. Sebagaimana tujuan dari kami dapat mengumpulkan, menggunakan, mengungkapkan atau mengolah Data Pribadi Pengguna tergantung pada

keadaan pada saat itu, tujuan tersebut mungkin tidak muncul dalam pasal di atas. Namun, kami akan memberitahu Pengguna tentang tujuan lain tersebut pada saat meminta persetujuan Pengguna untuk pengumpulan Data Pribadi tersebut, kecuali pengolahan Data Pribadi Pengguna tanpa persetujuan Pengguna yang diizinkan oleh hukum.

KEAMANAN DATA PRIBADI

PT. Mega Capital Sekuritas melindungi data pribadi Pengguna dengan upaya sebaik mungkin dan menggunakan perangkat keamanan yang telah teruji. Kami membatasi akses ke Data Pribadi Pengguna hanya oleh pihak yang berwenang untuk tujuan tersebut di atas.

Demi keamanan Data Pribadi pengguna, kami menyarankan untuk menggunakan nomor unik, huruf dan karakter khusus, dan melindungi kata sandi akun PT. Mega Capital Sekuritas sebaik mungkin dan untuk tidak membagikan kata sandi tersebut kepada siapapun.

Apabila Data Pribadi Pengguna akan dipindahkan dari negara manapun di tempat Pengguna mengakses Situs ini, kami akan mematuhi hukum yang berlaku dalam melakukannya.

KEWAJIBAN PEMBUKAAN DATA PRIBADI

Sesuai ketentuan hukum yang berlaku, kami berhak membuka dan memberikan Data Pribadi dan informasi Pengguna kepada pemerintah yang memiliki wewenang, dan hanya jika ada perintah dan/atau putusan yang sah secara hukum dari pengadilan.

LINK KE SITUS LAIN

Situs kami dapat, dari waktu ke waktu, berisi link ke Situs-Situs Pihak Ketiga dan website dari jaringan mitra, pengiklan, afiliasi atau anak perusahaan kami. Jika

Pengguna mengikuti suatu link ke salah satu website tersebut, perlu Pengguna ketahui bahwa website tersebut dapat memiliki atau tidak memiliki kebijakan privasi mereka sendiri dan bahwa kami tidak menerima tanggung jawab atau kewajiban atas kebijakan-kebijakan ini atau tidak adanya kebijakan-kebijakan ini. Bacalah kebijakan ini sebelum Pengguna menyerahkan informasi apapun termasuk Data Pribadi Pengguna pada website tersebut.

KERAHASIAAN KATA SANDI

Pengguna bertanggung jawab atas kerahasiaan kata sandi akun atau password masing-masing. Kerugian yang diakibatkan oleh kelalaian Pengguna dalam menjaga kerahasiaan kata sandi adalah tanggung jawab Pengguna sepenuhnya.

COOKIES

Cookies adalah file kecil yang secara otomatis akan mengambil tempat di dalam perangkat komputer Pengguna, untuk mengidentifikasi dan memantau koneksi jaringan Pengguna sehingga memungkinkan Pengguna untuk mengakses Situs Web dan Layanan secara optimal. Cookies akan membantu kami untuk menelusuri fitur kami yang paling menarik untuk Pengguna dan konten apa yang pernah Pengguna kunjungi di waktu lalu. Saat Pengguna mengunjungi Situs Web ini lagi, cookies akan memudahkan kami untuk menyesuaikan konten sesuai dengan kebutuhan Pengguna. Cookies ini tidak melacak informasi pengguna secara individual, dan semua data cookie kami telah dienkrpsi dan tidak dapat dibaca oleh situs web lain.

Cookies tersebut tidak diperuntukkan untuk digunakan pada saat melakukan akses Data Pribadi lain yang Pengguna miliki di perangkat komputer Pengguna, selain dari yang telah Pengguna setuju untuk disampaikan.

Walaupun secara otomatis perangkat komputer Pengguna akan menerima cookies, Pengguna dapat menentukan pilihan untuk melakukan modifikasi

melalui pengaturan/setting browser Pengguna yaitu dengan memilih untuk menolak cookies.

PENOLAKAN UNTUK TUJUAN PEMASARAN

Pengguna berhak untuk meminta kami agar tidak memanfaatkan Data Pribadi Pengguna untuk tujuan pemasaran. Kami akan memberitahu Pengguna dan meminta persetujuan dari Pengguna sebelum kami menggunakan Data Pribadi Pengguna untuk tujuan tersebut atau jika kami bermaksud mengungkapkan Data Pribadi Pengguna kepada pihak ketiga manapun untuk tujuan tersebut. Pengguna berhak menolak pengolahan tersebut dengan cara mengisi formulir yang terkait yang kami gunakan untuk mengumpulkan data Pengguna. Bahkan setelah Pengguna memberikan persetujuan Pengguna atas Data Pribadi yang akan digunakan untuk tujuan pemasaran, Pengguna dapat, setiap saat setelah itu, menarik persetujuan Pengguna dengan menghubungi kami di www.megasekuritas.id.

JANGKA WAKTU DAN PERUBAHAN KEBIJAKAN PRIVASI

Kebijakan Privasi ini berlaku selama layanan urun dana ini masih berlangsung, terhitung sejak disetujuinya Kebijakan Privasi ini kecuali diakhiri dengan persetujuan tertulis oleh para pihak.

Kami mungkin dapat mengubah atau memperbaharui Kebijakan Privasi ini dari waktu ke waktu tanpa pemberitahuan sebelumnya. Pengguna disarankan agar membaca secara seksama dan memeriksa halaman Kebijakan Privasi ini dari waktu ke waktu untuk mengetahui setiap perubahan yang dilakukan oleh kami. Dengan tetap mengakses dan menggunakan Situs Web dan Layanan PT. Mega Capital Sekuritas maka pengguna dianggap menyetujui perubahan-perubahan dalam Kebijakan Privasi ini.

RISIKO

Mohon diperhatikan bahwa berbagai jenis investasi yang terdapat dalam situs/aplikasi ini melibatkan berbagai tingkatan risiko dan tidak terdapat jaminan bahwa investasi tertentu cocok, sesuai atau menguntungkan bagi Pengguna. Setiap produk investasi mengandung risiko dan Pengguna wajib mencari informasi tersebut sebelum memberikan keputusan investasi serta melepaskan kami dari segala bentuk tanggung jawab terkait dengan risiko produk investasi tersebut.

ANAK DIBAWAH UMUR

PT. Mega Capital Sekuritas tidak dapat membedakan usia orang yang mengakses dan menggunakan website-nya. Jika seorang anak di bawah umur (menurut hukum yang berlaku) telah memberikan Data Pribadinya kepada PT. Mega Capital Sekuritas tanpa persetujuan orang tua atau walinya, orang tua atau walinya itu harus menghubungi PT. Mega Capital Sekuritas untuk menghapus Data Pribadi yang terkait dan menghapus nama anak di bawah umur tersebut dari daftar pelanggannya.

PENGAKUAN

Pengguna mengakui bahwa apabila Pengguna tidak memberikan informasi atau data yang relevan atau menarik persetujuan sehubungan dengan pengumpulan, penggunaan dan/atau pengungkapan informasi atau data yang relevan sebagaimana dijelaskan dalam Kebijakan Privasi, PT. Mega Capital Sekuritas berpeluang untuk tidak dapat membuka atau melanjutkan akun Pengguna, atau membuat atau memberikan atau melanjutkan setiap Produk dan Layanan, atau terus mengizinkan Pengguna menggunakan atau mengakses Situs, Konten Situs, Produk PT. Mega Capital Sekuritas. Layanan PT. Mega Capital Sekuritas akan memberitahu Pengguna tentang konsekuensi dari penarikan persetujuan tersebut. Pengguna memberitahukan kepada kami tentang keinginan Pengguna untuk menarik persetujuan Pengguna.

Pengguna menjamin kepada PT. Mega Capital Sekuritas bahwa apabila Pengguna atau kuasa Pengguna bertanggung jawab atas penyediaan setiap informasi atau data berkaitan dengan siapapun kepada PT. Mega Capital Sekuritas, atau menyediakan setiap informasi atau data tersebut kepada PT. Mega Capital Sekuritas, Pengguna telah memberitahukan dan mendapatkan persetujuan dari orang(-orang) yang bersangkutan untuk mengizinkan PT. Mega Capital Sekuritas untuk mengumpulkan, menggunakan dan/atau mengungkapkan informasi berkaitan dengan orang(-orang) yang bersangkutan sebagaimana dijelaskan dalam Kebijakan Privasi ini.

Pengguna setuju bahwa Pengguna telah memperoleh persetujuan dari semua Individu Yang Relevan tersebut sehingga setiap informasi atau data dari Individu Yang Relevan dapat diolah, disimpan, ditransfer atau diungkapkan dalam dan kepada negara manapun sebagaimana yang dianggap oleh PT. Mega Capital Sekuritas dan afiliasinya sesuai dengan hukum yang berlaku untuk Tujuan Yang Diizinkan. Data tersebut juga dapat diolah, disimpan, ditransfer atau diungkapkan sesuai dengan hukum dan praktik, aturan dan peraturan setempat (termasuk setiap permintaan berdasarkan peraturan, tindakan dan perintah pemerintah) di negara/yurisdiksi tersebut.

Sesuai dengan Ketentuan-Ketentuan Penggunaan, Kebijakan Cookies dan [Perjanjian Induk], Pengguna setuju bahwa PT. Mega Capital Sekuritas dapat mengubah dan memodifikasi ketentuan-ketentuan dari Kebijakan Privasi ini dari waktu ke waktu dan bawa setelah pemberitahuan kepada Pengguna terhadap Kebijakan Privasi yang diubah tersebut, konten-konten daripadanya sama halnya akan mengubah, meragamkan dan melengkapi Ketentuan-Ketentuan Penggunaan, Kebijakan Cookies dan [Perjanjian Induk], perjanjian-perjanjian dan/atau pengaturan-pengaturan tersebut di atas akan berlaku sejak tanggal yang ditetapkan dalam Kebijakan Privasi yang diubah tersebut, dan tanpa mengurangi hal tersebut di atas, akses/penggunaan atau kelanjutan

akses/penggunaan Pengguna atas Situs, Konten Situs, Produk, Layanan, setelah perubahan tersebut juga harus dianggap sebagai penerimaan dan persetujuan Pengguna pada hal-hal tersebut.

HUKUM YANG BERLAKU

Kebijakan Privasi ini berlaku berdasarkan peraturan perundang-undangan dan hukum di Negara Kesatuan Republik Indonesia. Setiap perselisihan yang terkait dengan atau muncul dari situs ini akan tunduk dan diatur berdasarkan aturan hukum yang sama.

HUBUNGI KAMI

Apabila Pengguna memiliki pertanyaan terkait Kebijakan Privasi ini, Pengguna dapat menghubungi kami di www.megasekuritas.id.

